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２０２５年 （令和７年 ）  ４月２４日 （木 ）晴れ  第２８３２回 （当年度第２９回  例会）  

江南ＲＣ・岩倉ＲＣ・愛知友愛ＲＣ    
合同例会 曼陀羅寺 

                       
点 鐘                 会長  南村 朋幸君

司 会                 ＳＡＡ   岩田 静夫君 

ロータリーソング斉唱             「我らの生業」 

ソングリーダー  猪子 明君

四つのテスト斉唱                 富田 清孝君 

    ― 言行はこれに照らしてから ― 

１.真実かどうか 

２.みんなに公平か 

３.好意と友情を深めるか 

４.みんなのためになるかどうか 

 

ゲスト及びビジター紹介                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者 江南警察署署長 鈴木 健様 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 カオ リ イエン ニー様

  

ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
 

会長挨拶                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         江南ロータリークラブ会長 南村 朋幸君 
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皆さん、こんにちは。 

本日は、曼陀羅寺合同例会という事で、親愛なる岩

倉ロータリークラブ、愛知友愛ロータリークラブの皆様

方、ようこそ江南市曼陀羅寺にお越しくださいました。ま

た、同じ分区の春日井ロータリークラブの青山会長もオ

ブザーバーとしてお越しなっています。心から歓迎申し

上げます。 

まずは日頃から両クラブとも良好な親子関係を築い

ていただいておることに感謝申し上げます。その関係で

この曼陀羅寺も何度かお見えになった方もたくさんおら

れると思います。 

曼陀羅寺は丁度、今は「藤まつり」の開催期間中であ

りまして、この「藤まつり」が本年６０回目を迎えるという

事で、いつにも況して盛大に展開している真っ最中でご

ざいます。 

また、藤の花はその年の気候にも大きく影響を受け、

開花の時期というのは毎年バラつくものなのですが、タ

イミングのいいことに丁度今が見ごろの開花状況だそう

なので、是非、このあと例会終了後もライトアップされた

藤の花をお楽しみいただきたいと思います。 

ちなみに大村愛知県知事が今週土曜にこの「藤まつ

り」に表敬訪問されます。なぜか大村知事はたいそうこ

この藤の花がお気に入りでほぼ毎回おいでになってお

られます。ありがたいことでございます。 

本日はこの例会の場をお借りして、せっかくお越しい

ただいたのであれば藤の花の香りと美味しい名物の田

楽を楽しん頂く以外にも何か持ち帰って頂きたく、岩倉

さんの管轄でもあります江南警察署の署長さんに少し

お話を賜ります。本日お越しの鈴木署長さんは、この４

月に転任されたばかりの方でして、日夜、江南市・岩倉

市・大口町の治安を守って頂いております。今、地下の

留置場は満室だよ、など下世話な話が大好きなので、

その辺りの面白いお話をお聞かせ頂ければと思います。

また、お聞きしたところ過去にオウム真理教の捜査を担

当された経歴もお持ちだということで、その辺りも是非お

話をお聞かせ頂ければと思います。宜しくお願い致しま

す。 

以上で、挨拶とさせて頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岩倉ロータリークラブ会長 檜木 治幸様 

皆さんこんにちは。 

本日は、藤まつりに合わせての江南ＲＣ、愛知友愛Ｒ

Ｃ、３クラブ合同例会ということで、南村会長をはじめ江

南ＲＣの皆様には会場準備等大変お世話になりありが

とうございます。 

江南ＲＣにおかれましては本年度クラブ創立６０周年

を迎えられたとのことでおめでとうございます。 

周年事業の、橋下徹さんの講演会ではたくさんの来

場者と多額のポリオ寄附金を集められ、また在留外国

人に向けた布袋駅でのマルシェには３，８００人以上の

方が来場されたと伺っております。コナン君も活躍され

たようですね。お疲れ様でした。 

あとは来月の記念祝賀会が終わればとのことですが、

コナン君姿で登場する南村会長が見られることを期待し

てご挨拶とさせていただきます。本日はよろしくお願いし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

愛知友愛ロータリークラブ 会長 天野 元成様 

みなさん、こんばんは 

愛知友愛ロータリークラブ会長の天野元成です。 

本日は、宜しくお願い致します。 

江南ロータリークラブ、岩倉ロータリークラブの皆様とは、

愛知友愛ロータリークラブがホストクラブを務めました今

年度のガバナー公式訪問依頼となります。 

ＪＰタワー名古屋３５階で開催した一番標高の高い所

で開催したガバナー公式訪問でした。江南ロータリーク

ラブの南村会長とは、江南マルシェの際もお会いしてお

ります。 

南村会長がテレビにも出演されておられました。 

私は本日休暇を取って、朝から神戸市の父のお墓参

りに行き、そのあと神戸ロータリークラブにメーキャップ

してまいりました。 

今年は、東京ロータリークラブ、横浜ロータリークラブ

にもメーキャップ致しましたが、それぞれのクラブごと例

会の行い方に特色があります。 

愛知友愛ロータリークラブはＷＥＢ例会に実例会や奉

仕活動を加えて運営しておりますが、多くのロータリー

クラブにメーキャップする事は、勉強になります。 

本日は、藤の花の良い香りがする素晴らしい曼陀羅

寺での合同例会です。 

宜しくお願い申し上げます。 
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米山奨学金授与 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          米山奨学生 カオ リ イエン ニー様 

 

幹事報告   -別紙-      幹事  三輪 慎一郎君 

 

 

出席報告                委員 松野 拓也君 

会員数 出席者数 欠席者数   出席率 

５５名 ３５名  ２０名 ７５％ 
 
 
ニコボックス              委員 松野 拓也君 
〇古知野南小学校ＯＢの春日井ＲＣ会長の青山です。 
よろしくお願いします。 

春日井ロータリークラブ 青山 博徳様 
〇曼陀羅寺／田楽楽しむ／３クラブ 
この後も藤の花をお楽しみください。 
南村 朋幸、永田 広光、三輪 慎一郎、北畑 祐二 

各君 
〇先週卓話を担当させて頂きましたが、ニコボックスの
事を完全に忘れていました。申し訳ございません。 
                          尾関 育良君 
〇４／２４(木)江南・岩倉・愛知友愛ロータリークラブ合
同例会ｉｎ曼陀羅寺 
大いに楽しんで交流を深めましょう！ 
江南警察署長 鈴木健様、 
ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
本日の卓話、よろしくお願い致します。 
春日井ロータリークラブ会長 青山博徳様、 
ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
米山奨学生 カオ リ イエン ニーさん、 
ようこそ江南ロータリークラブへ！ 
倉知 正憲、川崎 良一、冨永 典夫、杉浦 賢二、 
堀尾 庄一、沢田 昌久、片平 博己、岩田 静夫、 
杦本 哲一、猪子 明、長瀬 晴義、波多野 智章、 
中村 耕司、富田 清孝、木本 寛、伊藤 かね子、 
佐藤 弘夫、田崎 健一郎、内田 吉信、田中 健、 
松野 拓也、成田 志穂、田中 弘一郎      各君 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

卓話 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

江南警察署署長 鈴木 健様 
警察官になるまでの経緯や職務内容、そして普段お聞
きすることが出来ないようなお話を拝聴し、とても貴重
な時間となりました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

南村会長より目録の贈呈をいたしました 
 
 
懇親会 
乾杯の挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

岩倉ＲＣ パストガバナー補佐 河村 金明様 
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懇親会の様子 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

和やかな雰囲気の中、会はスタート! 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

春日井ＲＣ会長の青山博徳様も江南市出身とのことで

オブザーバーとしてご参加頂きました 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

愛知友愛ＲＣの皆様と江南ＲＣのメンバー 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

岩倉ＲＣの皆様 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
事務局の岩倉ＲＣの今井さんと江南ＲＣの渡邊さん 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

江南ＲＣのメンバー 
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締めの挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

江南ＲＣ 50周年時会長 堀尾 庄一君 
 
 

おまけ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
偶然？ 
ペアルックの岩倉ＲＣ事務局の今井さんと岩田君 

クラブ同士仲がいいとこういったことがあるのですね 
 
 

曼陀羅寺の藤棚 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

藤の花とバットマン 
例会当日の藤の花は満開でした。 
例会後は、ライトアップされた幻想的で素敵な世界を
皆で楽しむことが出来ました。 
 

点 鐘                 会長  南村 朋幸君 
 
 
本日の食事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
物故者法要 
４／２６日(土) １５：００より天然時にて８名の先輩方の 
『物故者法要』が執り行われました。 
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会報掲示板 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
写真等ございましたら会報までお知らせください。 

（担当 内田 吉信） 

 

 

 

 

Ｍｙ ＲＯＴＡＲＹの登録はこちら 
※初めての方は 

アカウントを作成してください。 

※アカウントがある方は 

 ログインしてご覧ください。 

ROTARY ２７６０ 

アプリダウンロードはこちら 

江南 RC会報 YouTube 

チャンネル登録はこちら 


